

DEUX CONFÉRENCE SUR LE CONCILE DE NICÉE (325)



« Un anniversaire très important pour tous les chrétiens tombera au cours du prochain Jubilé. En effet, cela fera 1700 ans que le premier grand Concile œcuménique, le Concile de Nicée, a été célébré. (...) Le Concile de Nicée est une pierre milliaire dans l'histoire de l'Église. Son anniversaire invite les chrétiens à s'unir dans la louange et l'action de grâce à la Sainte Trinité et en particulier à Jésus-Christ, le Fils de Dieu, "consubstantiel au Père", qui nous a révélé ce mystère d'amour. » (Pape François, *Bulle d'indiction du Jubilé de l'année 2025*, n.17)

La paroisse a invité Jérôme de Leusse à prononcer deux conférences, les mardis suivants à 20h45 dans le Hall :

mardi 11 février : *De la persécution à une Eglise officielle 304-325.*

mardi 4 mars : *Le concile de Nicée et la crise arienne, définition de la foi Trinitaire, organisation ecclésiale et rapport de l'Eglise et de l'Etat.*



Daniel TAQUILLAIN et Anne REGNOUF ont rejoint la Maison du Père.



Louis BLANCHE sera appelé **Enfant du Seigneur par le baptême.**



INTENTIONS DE MESSE

Dimanche 9 février : Messe pour William

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Samedi de 10h30 à 12h30

Messes Dominicales Messes de semaine

- | | |
|----------------------|---------------------------|
| Saint-Maurice | Lundi à 19h00 |
| Samedi à 18h30 | Mardi à 09h00 |
| Dimanche à 10h30 | Mercredi et jeudi à 19h00 |
| Saint-Charles | Vendredi 07h00 et 09h00 |
| Dimanche à 18h30 | |

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Lundi de 18h00 à 19h00
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30

Chapelet

Tous les lundis - 15h00 à la Chapelle

Ouverture Église

- Mardi : 08h30 à 18h
 Lundi, Mercredi : 08h30 à 19h30
 jeudi : 08h30 à 21h30
 Vendredi : 07h à 19h
 Samedi, dimanche : 09h à 19h



Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
 Courbevoie - Asnières
 Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
 paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
 Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 09 février 2025 - N° 159

Les causeries du mardi ...

« Il y a 2025 ans, naissait en notre humanité, Celui qui est la Lumière des nations en sa personne, Jésus-Christ vrai Dieu et vrai homme. (...) En 2025, nous célébrerons non seulement un grand jubilé mais aussi les 1700 ans du concile de Nicée (325), premier concile de l'histoire, reçu comme déterminant par tous les chrétiens, quelle que soient leurs confessions. Comme il est beau de pouvoir proclamer tous ensemble que le Seigneur Jésus-Christ, « consubstantiel au Père », est la « lumière née de la lumière » !

Le parcours jubilaire diocésain « Jésus, vrai Dieu et vrai homme » constitue une belle proposition pour accueillir les bienfaits de l'année jubilaire. Enraciné dans la Parole de Dieu, destiné à tous quelles que soient leurs incertitudes et leurs questions, préparé de manière œcuménique, orienté vers la mission, cet itinéraire vous est offert et confié pour qu'il porte le plus de fruit possible. » (Mgr Matthieu Rougé)

Ces lignes de notre évêque introduisent à merveille la série de soirées de formation qui commence mardi et qui nous conduira jusqu'au 6 mai. Les deux premiers mardis, 11 février et 4 mars, seront consacrés à deux conférences sur l'histoire du concile de Nicée. Puis, à partir du 11 mars commencera la série des 6 mardis du parcours « Jésus, vrai Dieu et vrai homme » proposé par le diocèse.

Avec les mots de notre évêque, tout cela « constitue une belle proposition pour accueillir les bienfaits de l'année jubilaire ». Organisons-nous pour participer à ces soirées : c'est très simple, il suffit de réserver nos soirées du mardi sur nos agendas et de nous retrouver dans le hall à 20h30 !

Bon jubilé et bon anniversaire du concile de Nicée !

P. Henri du Vignaux

QUÊTE IMPÉRÉE - LES AUMÔNERIES DES HÔPITAUX DIMANCHE 9 FÉVRIER



Cette quête est destinée à soutenir la présence de l'Église qui est discrète mais bien réelle dans le milieu hospitalier auprès des personnes hospitalisées. Votre générosité aidera le diocèse à assumer une part importante des charges liées à cette mission.

RAPPEL : TABLE OUVERTE



La prochaine rencontre sera dimanche 9 février en salle 1 après la messe.

RAPPEL : LES JEUNES FOYERS ET LA CHANDELEUR



Goûter partagé (pâte à crêpes, garnitures ou boissons bienvenues) pour les jeunes couples et les jeunes familles de la paroisse dimanche 9 février de 16h à 18h30 dans la salle n°1.



LECTURE DU LIVRE D'ISAÏE

Vous êtes les bienvenus à la méditation pour l'étude du livre d'Isaïe le mercredi 13 février de 17h30 à 19h00 en salle 7.



VIVRE LA BIBLE

Vous êtes cordialement invités le 13 février à 14h15 à 16h en salle 11 pour une lecture du Livre de Samuel.

CŒUR DE MAMAN



Cœur de Maman est un groupe de parole pour les mamans ayant un enfant malade ou en situation de handicap, offrant un espace de partage et de soutien dans un cadre bienveillant. Prochaine réunion en salle 2 jeudi 13 de 18h30 à 20h30. Contact : paris-idf@coeurdemaman.net

ACCOMPAGNEMENT DES PERSONNES ÂGÉES À LA MESSE DOMINICALE

À partir du **dimanche 9 mars**, premier dimanche du Carême, la paroisse lance une nouvelle initiative solidaire pour permettre aux personnes âgées ne pouvant pas se déplacer seules, et parfois isolées, de participer à la messe dominicale de 10h30.

Comment cela fonctionne ? Un accompagnateur vient chercher la personne âgée chez elle, l'accompagne jusqu'à l'église, assiste à la messe avec elle, puis la raccompagne chez elle. Ce service peut être rendu seul, en famille ou entre amis, selon les souhaits de chacun.

Comment participer ? Faites-nous connaître une personne âgée qui aimerait bénéficier de ce service.

Engagez-vous comme accompagnateur, selon vos disponibilités, que ce soit régulièrement ou de manière occasionnelle.

➡ Inscrivez-vous, dès maintenant, via ce lien (urlr.me/!Messe) ou en scannant ce QR code : (cf. image en PJ de ce mail)

Un très grand merci à tous ceux qui rendront ce service possible !



COLLÈGE ET LYCÉE HAUTEFEUILLE

Le collège et lycée Hautefeuille, établissement privé pour garçons situé à Courbevoie et à Bois-Colombes, offre un cadre scolaire d'excellence académique, de formation humaine et chrétienne en collaboration avec les parents. Il reste encore **quelques places en 6e, Seconde et Terminale** pour l'année scolaire 2025-2026. Des bourses d'étude sont disponibles pour soutenir les familles qui en font la demande. Pour plus d'informations ou pour inscrire votre enfant, contactez le secrétariat au 01 43 33 24 02 ou rendez-vous sur le site www.hautefeuille92.fr et cliquez sur l'onglet inscription.

RETOUR SUR : PARCOURS ALPHA 2024-2025 une belle aventure paroissiale !

Mardi 28 janvier, nous avons clôturé notre deuxième édition paroissiale du parcours Alpha après trois mois de rencontres et de partages. Depuis le 8 octobre, plus d'une vingtaine de participants ont cheminé ensemble à la découverte ou à la redécouverte des fondamentaux de la foi chrétienne, répartis en trois tables.

Chaque mardi soir, autour d'un dîner convivial, les échanges ont été profonds et enrichissants, portés par des enseignements inspirants et de beaux témoignages. Un temps fort du parcours a été le week-end des 7 et 8 décembre à Trie-Château, qui a permis à chacun de vivre un moment privilégié de prière et de fraternité.

Cette aventure n'aurait pas été possible sans l'engagement généreux d'une trentaine de bénévoles : cuisiniers, priants, serveurs, orateurs et animateurs de table, qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour permettre à chacun de vivre pleinement ce parcours. Grâce à eux, Alpha a été un véritable temps de rencontre, de croissance spirituelle et d'ouverture aux autres.

La soirée de clôture a été marquée par une belle convivialité, réunissant les bénévoles, nos prêtres ainsi que les anciens et futurs participants, venus accueillir ces nouveaux visages dans notre communauté paroissiale. Un immense merci à chacun pour sa générosité et son engagement !

Prochaine édition : rendez-vous le 4 novembre !

Bonne nouvelle : le parcours Alpha revient dès le **mardi 4 novembre 2025** ! Que vous souhaitiez y participer ou rejoindre l'équipe des bénévoles, vous êtes les bienvenus.

✉ **Pour toute information ou inscription, contactez-nous à**
alphasaintmaurice92@gmail.com.

Nous avons hâte de vous retrouver pour cette nouvelle aventure !

